
NOTA COMISSÃO ESPECIAL DE ARBITRAGEM 
 
No último dia 29 de junho, na sede da OAB-SP foi realizada a primeira 
reunião da Comissão Especial de Arbitragem sob a nova gestão para o 
biênio 2022 /2023.  

 Nas palavras do novo presidente Gilberto Giustti “O foco da comissão 
será tratar de forma objetiva os reais problemas da arbitragem pela ótica 
dos advogados” compões também a comissão os vice presidentes Adriana 
Braghetta e Riccardo Torre, ambos destacaram o papel fundamental da 
comissão no debate em prol da evolução do instituto da arbitragem.  

 Os demais presentes na reunião sugeriram pautas e temas a serem 
abordados, e ao final uma exposição do Professor Heitor Sica 
apresentando as múltiplas visões sobre o tema com o destaque à 
perspectiva da parte. 
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